

L'éthologie étudie le comportement animal et humain en tenant compte du milieu naturel, des relations entre les individus, des mécanismes biologiques qui permettent l'expression des comportements, des processus évolutifs.

L'éthologie, reconnue au plan international, est une discipline frontière entre biologie, psychologie, neurosciences, anthropologie, agronomie, médecine et sciences vétérinaires. Son statut de discipline frontière a certainement contribué au fait que si l'on trouve, en France et dans le Monde, un certain nombre de chercheurs se réclamant de l'éthologie, les unités de recherche en éthologie sont plutôt rares.

L'Institut Francilien d'Ethologie a pour vocation de rassembler les éthologues d'Île de France dans une structure accueillante et ouverte servant de lieu d'échanges, de recherches, de formation et de promotion de la discipline.